

Chers adhérents,

Le CA a décidé de mettre un terme à l'approvisionnement en agrumes auprès de la coopérative corse Aliméa afin de mettre en place un nouveau partenariat avec une ou plusieurs structures qui réponde davantage à nos attentes.

Cette décision a été mûrement réfléchi et provient notamment du constat que la relation avec Aliméa s'est essentiellement limitée à une relation commerciale, sans lien direct avec les producteurs, et agrémentée de quelques « couacs » logistiques et qualitatifs. Nous avons conscience que certains d'entre vous étaient satisfaits des produits Aliméa.

Nous mettrons tout en œuvre pour que le prochain partenariat satisfasse le plus grand nombre.

Vous êtes les bienvenus pour rejoindre le groupe d'adhérents et administrateurs en charge de la mise en place du nouveau partenariat « agrumes » (Contact : Agnès, notre animatrice. 06 95 45 96 94. [contact@lespaniersmarseillais.org](mailto:contact@lespaniersmarseillais.org) ).

En tant que référents Agrumes sur votre Panier, nous comptons sur vous pour transmettre cette information à vos adhérents.

Le CA des paniers marseillais

Les Paniers Marseillais